

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Espionnage-de-Sortir-du-nucleaire>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez

vous > Revue "Sortir du nucléaire" > Sortir du nucléaire n°42 > **Espionnage de "Sortir du nucléaire" et Greenpeace par EDF :**

**1er mai 2009**

## **Espionnage de "Sortir du nucléaire" et Greenpeace par EDF :**

**"Sortir du nucléaire" porte plainte contre EDF et la DST**

**Communiqué de presse du 31 mars 2009**

A la suite des révélations faites par le média en ligne Médiapart, selon lequel EDF a espionné le Réseau "Sortir du nucléaire" et Greenpeace, le Réseau "Sortir du nucléaire" dénonce les méthodes d'EDF mais aussi celles de la DST (aujourd'hui DCRI) dont le rôle reste à éclaircir.

### **Médiapart écrit :**

"L'ancien commandant de police Pierre François avait été chargé de développer au sein d'EDF des activités de renseignement afin de prévenir d'éventuelles attaques terroristes, mais aussi des campagnes de déstabilisation ou des actes de malveillances émanant de la mouvance anti-nucléaire, comme les associations Sortir du nucléaire ou Greenpeace, très investies en la matière. La "cellule" animée par Pierre François aurait notamment infiltré ces associations, parfois avec la bénédiction des services spéciaux français dont sont issus la plupart de ses membres."

Après s'être procuré un document confidentiel défense issu d'EDF, qui reconnaît que le réacteur nucléaire EPR n'est pas conçu pour résister à un crash d'avion de ligne, Stéphane Lhomme, porte-parole du Réseau "Sortir du nucléaire" a été placé en garde à vue à deux reprises par la DST (aujourd'hui DCRI) le 16 mai 2006 et le 25 mars 2008.

Ces deux gardes à vue ont été menées sur réquisition du Parquet de Paris, section "antiterroriste", et Stéphane Lhomme est sous la menace de 5 ans de prison et de fortes amendes pour "compromission du secret de la défense nationale". Pour protester contre cette mise en examen, le Réseau "Sortir du nucléaire" avait mis en ligne le document Confidentiel défense et l'avait diffusé à de nombreuses organisations et personnalités qui l'avaient aussi mis en ligne.\*

EDF et la DST ont clairement un intérêt commun : découvrir qui, au sein d'EDF, a fait parvenir au Réseau "Sortir du nucléaire" des documents sensibles, dont le fameux document confidentiel défense sur l'EPR. Une question est posée : la DST a-t-elle aidé EDF pour espionner le Réseau "Sortir du

nucléaire" ?

Ce sont donc plutôt EDF et la DST qui doivent être inquiétées et non les militants du Réseau "Sortir du nucléaire" qui n'ont fait que leur devoir de citoyens. Le Réseau "Sortir du nucléaire" a porté plainte contre EDF et contre la DST. Le Parquet de Paris doit prononcer un non-lieu pour Stéphane Lhomme et enquêter sur le processus d'espionnage mis en œuvre par EDF et la DST.

### **Le Réseau dans les médias**

Retrouvez tous les communiqués de presse du Réseau "Sortir du nucléaire", ses nombreuses interventions médias ainsi qu'une revue de presse sur : <https://www.sortirdunucleaire.org/>

### **Aidez-nous à poursuivre notre action**

Soutenez notre action en faisant un don à :

Réseau "Sortir du nucléaire"

9, rue Dumenge - 69317 Lyon Cedex 04

Merci de libeller votre chèque à l'ordre de "Sortir du nucléaire". Votre don est déductible à 66% de vos impôts.

Découvrez notre sélection d'ouvrages, DVD, badges... sur le nucléaire et les alternatives.

A commander directement sur :

<https://boutique.sortirdunucleaire.org/>

\* <https://www.sortirdunucleaire.org/dossiers/confidentiel-defense.html>